

Es gibt keinen Grund

von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 14:18

Und sie fingen alle einstimmig an, sich zu entschuldigen. Der erste sprach zu ihm: Ich habe einen Acker gekauft und muß unbedingt hinausgehen und ihn ansehen; ich bitte dich, entschuldige mich!

Zwei Dinge machen mich nervös. Es steht geschrieben "ALLE Geladenen" und "ALLE einstimmig". Das zeigt mir eine große Bewegung weg von der wunderbaren Einladung Gottes. Da gab es eine nicht geringe Anzahl von Geladenen, aber diese wollten alle nicht. Das schlimme dabei ist, sie hatten alle eine gute Ausrede. Viele hatten diese Einladung einmal angenommen, aber nun waren sie alle der Meinung, einstimmig der Meinung, sie könnten dem Fest fernbleiben. Lassen Sie mich einige Dinge klar stellen.

Nach Römer 1:20 gibt es keinen Grund dafür, dass man nicht gerettet werden kann: "denn sein unsichtbares Wesen, nämlich seine ewige Kraft und Gottheit, wird seit Erschaffung der Welt an den Werken durch Nachdenken wahrgenommen, so daß sie KEINE Entschuldigung haben". Wenn Sie auf das von Gott gegebene Wort und auf SEIN damit verbundenes Licht, was ER in Ihr Leben scheinen lässt, reagieren, wird Gott ihnen mehr geben. Sie werden so viel Evangelium hören, so dass jeder von Ihnen errettet werden kann. (Hebräer 2:9) "wir sehen aber Jesus,... er sollte ja durch Gottes Gnade für ALLE den Tod schmecken". JESUS starb für Sie, damit Sie in einem neuen Leben leben dürfen.

Es gibt auch keinen Grund dafür, nicht mit Gott im alltäglichen Leben zu rechnen. Gott warnt durch Jeremia: (Jeremia 2:32) "...Aber mein Volk hat mich vergessen seit unzähligen Tagen". Gott nicht zu bemerken, IHN zu missachten, ist die Folge davon, dass Sie sich zu wenig mit Gott beschäftigen. Sie vergessen Gott einfach in Ihren Alltag mit einzubeziehen. Dies rügt Gott durch Jeremia. Gott will nicht, dass Sie IHN vergessen, denn ER vergisst Sie auch nicht.

Auch gibt es keinen Grund dafür, Angst zu haben, dass Gott die Sünden aus Ihrer Vergangenheit Ihnen vorhält: (Micha 7:19) "Er wird sich wieder über uns erbarmen, unsere Missetaten bezwingen. Ja, du wirst alle ihre Sünden in die Tiefe des Meeres werfen!" Ihre Sünden sind vergessen. Es ist niemals Gott, der Dinge aus der Vergangenheit Ihnen wieder in Erinnerung bringt. Sie können sicher sein, dass dies ein Werk des Teufels ist. Viele Männer und Frauen werden sich selbst nicht vergeben, weil der Teufel sie irreführt. Wenn Gott Ihnen vergeben hat, dann denkt ER nicht mehr an Ihre Sünde. Auch Sie sollten das tun.

Als letztes, es gibt keinen Grund Angst vor der Zukunft zu haben. Wir wissen nicht, was morgen wird, aber wie wissen, JESUS hält uns in Seiner Hand: (2.Tim. 1:7) "denn Gott hat uns nicht einen Geist der Furchtsamkeit gegeben, sondern der Kraft und der Liebe und der Zucht".

Meine Freunde, es gibt keinen Grund verloren zu gehen. JESUS starb für Sie! ER segne Sie auch heute. Ihr Thomas Gebhardt